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Пояснительная записка

Тема: «Рождественская викторина».
Целью данного методического пособия является:  актуализация ранее полученных лингвострановедческих знаний по теме «Christmas»  в увлекательной, нетрадиционной форме.

Задачи:

 - развивать языковые, интеллектуальные и познавательные способности 

- формировать уважение и интерес к культуре и народу страны изучаемого языка

- повышение культуры и развитие межпредметных связей
-развитие коммуникативных качеств через работу в группе

способствовать формированию умения слушать, анализировать через  групповую форму работы и погружение в материал игры – викторины.

Целевая аудитория: студенты 1-2 курсов, учащиеся 9- 11 классов.

Новизна игры - викторины заключается в том, что за основу некоторых заданий взяты элементы  из известных телевизионных игр, а  также используются  современные технологии интернет – ресурсов, что позволяет сделать занятие интереснее и разнообразнее в ходе которой создаются условия для переживания участниками ситуации успеха и взаимообогащения их мотивационной, интеллектуальной и других сфер. Данная игра - викторина способствует практической отработке полученных знаний, умений и навыков в игровой форме. 
Техническое обеспечение игры: программа Power Point, презентация, песни на английском языке,  настенный экран, бланки для ответов, текст письма, бланки для жюри.
Рекомендации по использованию игры - викторины: данное пособие  может быть использовано  при проведении классного часа, урока или внеклассного мероприятия по данной теме для учащихся 9-11 классов и учащихся 1-2 курсов среднего профессионального образования любых специальностей по учебной дисциплине «Иностранный язык». 
1. Условия проведения и правила игры - викторины

Для проведения викторины формируются две команды в количестве 10 человек. Каждая команда выбирает капитана, обдумывает название, эмблему и обязательно наличие Рождественского атрибута. Также каждая команда готовит творческий номер на английском языке, который представляет в конце после подведения итогов.

В начале игры проводится жеребьёвка, команды участницы дают представление своих команд (в течение 3 минут). Затем на экране перед командами представляется игровое поле, на котором прописаны цифры, которые включают задания для команд - участниц. Команда, получившая право быть первой, согласно проведённой жеребьёвке, выбирает номер цифры на игровом поле и выполняет предложенное задание.

 Задания оцениваются по бальной системе, в зависимости от уровня сложности. Если команда не знает ответа на выбранное ими задание, то право дать ответ переходит к другой команде. Отвечать на новое задание имеет право проигравшая команда.

Время проведения игры – от 1 ч. до 1,5 ч.

2. Описание конкурсных заданий

Задание 1. Загадки.

Участники, согласно жеребьевке, отгадывают загадки, за правильный ответ получают по одному баллу. Максимальное количество баллов - 6. В случае неправильного ответа,  отвечает другая команда. Правильный ответ появляется на экране. 

Время выполнения задания – 10 минут.
Задание 2. Рождественский квиз.

Участники слушают вопрос, где предлагается выбрать один из четырех вариантов ответа. Правильный ответ будет мигать зеленым цветом, а не правильный – красным. Максимальное количество баллов соответствует количеству заданий - 22. 

Время выполнения  – 15-20 минут.
Задание 3. Письмо Санта Клаусу.

Каждая команда получает лист с текстом письма на английском языке. Где необходимо вставить пропущенные слова из нижеприведенного списка по смыслу. Каждое правильное слово – один балл. Максимальное количество баллов -16.

Время выполнения задания – 10 минут.
Задание 4. Рождественская открытка.

Это творческое интернет – задание. Целью которого является раскрасить уже готовую открытку за определенное время. Каждая команда начинает в одно и тоже время. Оценивается  по пяти бальной системе.

Время выполнения: 5 минут.
Задание 5. Угадай, песню.

Звучат  рождественские песни на английском языке в течение 1-2 минуты. Если ответ не дан, то право ответа переходит к другой команде. Проигравшая команда получает право начинать отгадывать новую песню. За каждую угаданную песню – 1 балл. Максимальное количество – 4 балла.

Время выполнения – 10 минут.
Задание 6. Музыкальный конкурс.

В этом конкурсе каждая команда демонстрирует свои музыкальные способности, исполняя предложенную песню (1 куплет с припевом) на английском языке под фонограмму. Оценивается произношение, сценическое представление. Максимальное количество баллов- 5. 

Время выступления- 10 минут.
Задание 7. Символы Рождества.

Каждая команда получает бланк, в который проставляет номера ответов, после появления фото с изображением символа. Правильный ответ – 1 балл. Максимальное количество- 12 баллов. 

Время выполнения – 10 минут.
Задание 8. Рождественское украшение.

В этом задании каждая команда должна украсить рождественскую елку, используя презентацию Power Point. Оценивается креативность и оригинальность.

Время выполнения – 5 минут.

3. Подведение итогов
Для жюри разработаны бланки, где выставляется, и подсчитывается максимальное количество баллов, по итогам игры определяется команда - победитель, которая получает грамоту. Другая  команда получает  грамоту за активное участие. После награждения каждая команда представляет творческий номер (рождественская песня на английском языке). 

4. Сценарий мероприятия:

Слайд 1. Good day! We are glad to great you at our Christmas party. You know that 25-th of December is a great holiday for many people. 

On that day such countries as Great Britain, the USA, France, Canada and many others celebrate Christmas. 

I hope you know why this holiday was named Christmas. 
Many-many years ago Christ was born. So this was the birthday of Christ. And since that time people began to celebrate his birthday – and named this holiday – Christmas. 
          Christmas is a beautiful holiday. It is a time to sing carols, to give present, to decorate a Christmas tree, to send Christmas cards that’s why not only small children but people of all age wait for this day.   

Today at our party we’ll have a competition, sing a song, and play games.
We hope you’ll enjoy and be friendly to each other. We wish you good luck!
But first let’s introduce our jury and teams.

Слайд 2. The first task:  Riddles
1. It’s light and small.  It’s white and cold. What is it? 
2. What is white and made out of snow? 

3. What is the end of Christmas? 
4. We dream about them all night before Christmas? 
5. It’s green, small, big. With balls and lights and a red star. What is it? 
6. He is a small and kind man with big bag. Who is he? 

             The second task: Christmas quiz

1. The three … men bring presents to kids on 6th January. 

a) wise,  b) good     c) kind     d) nice
2. You burn it to give light. It’s also used as an ornament.

     a) bulb,  b) match   c)  torch  d) candle
3. Children hang then by the fireplace on Christmas Eve.

a) pants,  b) bags  c)  jeans d) stockings
4. Animal that pulls Santa’s sleigh on the snow.

     a) wolf,  b) ox  c)  reindeer d) goat

5. They are made of metal and make a sound when you shake them.

    a) bells, b) horn, c) drums, d) castanets

6. Typical sweet that is eaten at Christmas. It comes in different shapes.

   a) gingerbread, b) nougat,  c) pudding,  d) lollipop

7. Santa Claus checks it before delivering his presents to the children all over the world.

a) sleigh, b) car, c) list, d) agenda

8. A snow … is usually made of glass and often has a snowy scene inside it.

a) ball, b) man, c)  flake, d) globe

9. We usually send lots of Christmas … to our friends and relatives.

a) cakes, b) cards, c) lights, d) letters

10. Santa Claus fills the stockings with them on Christmas Day.

a) coins, b) dolls, c) sweets, d) bulbs

11. They have a gift and make an exploding sound when you pull them apart.

a) fireworks, b) flares, c) bangers, d) crackers
12. It is an ornament which people usually hang on the front door.

a) ribbon, b) wreath, c)  figurine, d) lantern

13. Small creatures whose ears are pointed. They have magical powers.

a) dwarves, b) fairies, c) elves, d) wizards

14. People decorate the Christmas tree with them.

a) bulbs, b) berries, c) ties, d) icicles

15. It is white and falls from the sky when it is very cold in winter.

a) hailstone, b) ice, c) snowflake, d) dewdrop

16. It is the vehicle Santa uses. It is pulled by his reindeer.

a) cart, b) sleigh, c) chariot, d)  wagon

17. It is a plant and it’s a tradition to kiss people under it.

a) holly, b) ivy, c) fera, d) mistletoe
18. It is a sweet and it usually has red and white stripes.

a) jelly, b) bun, c) candy cane, d) jam

19. Santa Claus goes down it to deliver his presents on Christmas Eve.

a) roof, b) slide, c) chimney, d) stairs

20. People usually put this ornament on the top of the Christmas tree.

a) bell, b) star, c) heart, d) holly

21. They go door to door singing traditional Christmas songs.

a) choirs, b) gospels, c) carolers, d) lullabies

22. People often use one to tie presents so as to make them nicer.

a) ribbon, b) wire, c) string, d) tape
Слайд 3.The third task: A letter to Santa Clause

All over the world, children write letters to Santa Claus, letting him know what they would like for Christmas.
You have 5 minutes to write a letter to Santa Clause. (заполнить пропуски словами).
Слайд 4. The fourth task: Christmas cards

Another important tradition is sending Christmas cards. People start sending cards to their relatives and friends early in December. The traditional greeting reads "wishing you a Merry Christmas and a Happy New Year".
 Интернет – игра «Create card»


Слайд 5. The fifth task: Guess a song

Carols and carol singing Carols are traditional songs that are sung just before Christmas. Many of them celebrate the birth of Jesus Christ. Carols were first sung in the 14th century. 

Play 5 seconds of each song. You will have to guess the right title of the Christmas song that has been played. 

Слайд 6. The sixth task:
And now each team must performance one of the most popular sing «Jingle Bells» in English.

Слайд 7. The seventh task: Christmas symbols

Now you must write the symbols of Christmas for two minutes. 

Слайд 8. The eighth task:  Christmas decorations

Decorating Christmas trees became popular in Germany. ... Both German and English people brought it to America. And now nearly every family in Great Britain and the USA has a Christmas tree. 

Look at the screen. Here is one the symbols of Christmas. What is it? You must help decorate it. 

Ответы к заданиям:

Задание 1. Riddles
1. Snow
2. A snowman
3. The letter S
4. Presents

5. Christmas tree

6. Santa Clause

Задание 2. Christmas quiz
1- b, 2 - d, 3 –d, 4 –c, 5 –a, 6- a,  7 – c,  8 – a,  9 –b, 10- c, 11- d, 12 –b, 13 –c,  14 –a, 15 – c, 16 –b, 17 –d, 18 –c,  19 –c,  20-b,  21 –c,  22 –a

Задание 3. A letter to Santa Clause

1- name, 2 - years old, 3 - girl, 4 - Mommy, 5 - Daddy, 6 - little brother,  7 - all the presents,  8 - played, 9 - a jump rope, 10 - the bike, 11-  the elves, 12 - the reindeer, 13 - carrots, 14 -  the reindeer, 15 -  milk,  16 – Sally

Задание 5. Guess a song

1. We wish you a merry Christmas!

2. Jingle Bells.

3.  Silent night.

4. Oh, Christmas tree! 

Задание 7. The symbols of Christmas

1 - Christmas Tree

2 - Christmas Bells 

3 - Christmas Star 

4 - Angels  

5 - Christmas Candles 

6- Christmas Wreath

7- Santa Claus 

8- Reindeer and Sleigh 

9- Snowman  

10- Christmas Stockings 

11- Christmas Cards and Gifts 

12- Candy Canes
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Приложение 1

Бланк для жюри с правильными ответами

	
	Конкурс
	Команда
	Команда
	Максимальное к-во баллов

	1
	Загадки
	
	
	6

	2
	Игра
	
	
	22

	3
	Письмо Санта Клаусу

1) Name,  

2) years old, 

3) girl, 

4) Mommy, 

5)  Daddy, 

6)  little brother,  

7)  all the presents,  

8)  played, 

9)  a jump rope, 

10)  the bike, 

11)  the elves, 

12)  the reindeer, 

13)  carrots, 

14)  the reindeer, 

15)  milk, 

16) Sally
	
	
	16

	4
	Рождественская открытка
	
	
	5

	5
	Угадай песню

1. We wish you a merry Christmas!

2. Jingle Bells!

3.  Silent night.

4. Oh, Christmas tree! 
	
	
	4

	6
	Музыкальный номер
	
	
	5

	7
	Символы Рождества

1 - Christmas Tree

2 - Christmas Bells 

3 - Christmas Star 

4 - Angels  

5 - Christmas Candles 

6- Christmas Wreath

7- Santa Claus 

8- Reindeer and Sleigh 

9- Snowman  

10- Christmas Stockings 

11- Christmas Cards and Gifts 

12- Candy Canes
	
	
	12

	8
	Рождественское украшение
	
	
	5

	
	Всего баллов
	
	
	75


Приложение 2 Бланк для задания № 3


	Task 7. the symbols of Christmas

	Christmas Bells

	Christmas Stockings


	Candy Canes

	Christmas Tree


	Christmas Cards and Gifts


	Christmas Candles


	Snow-

man


	Santa

Claus


	Christmas

Star


	Reindeer and Sleigh


	Angels


	Christmas Wreath



	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


Приложение 3 Бланк для задания №7 

Task 3


Sally Smith


123 Maple Lane


Cleveland, OH 44124


November 24, 2012


Dear Santa Claus,


        My 1) __ is Sally and I am 5 and 1/2 2) __. I have been a very good 3) __this year. I help 4) __ wash the dishes every night, and I listen to 5) __ when he tells me to clean my room. I am also nice to my 6) __, even though he can be really annoying sometimes.


        Thank you for 7) __last year. They were all really nice, and I 8) __ with all of them a lot. This year I would like 9) __, a kitten, and a new bike. I really want 10) __.


        Please give my love to Mrs. Claus, 11) __, and all 12) __, especially Rudolph. I will leave some 13) __ for 14) __next to your 15) __and cookies.


Love,


16) __ .





Name,  2) girl,  3) carrots, 4)  Daddy, 5) all the presents,  6) a jump rope, 7) Mommy,  8) little brother,   9) the bike, 10) the reindeer,  11) the reindeer, 12) played,   13) Sally,  14) years old,  15)  the elves, 16) milk 




















